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会長の時間         内田 学 

皆様今日は、本日は、ｴｺﾛｼﾞｰについての企業見学

です。棄てればｺﾞﾐ､ﾘｻｲｸﾙすれば、資源等ｸﾗﾌﾞでの

講演をして頂いた石坂産業さんへ。汚いものをきれ

いする。室伏職業奉仕委員長、鈴木直前会長、栗原

会員増強委員長、鈴木幹事、私でお邪魔してきまし

た。見学希望者が多く、今日となりました。本日は、

職業奉仕委員長の誕生日、これは仏様の導きか、、、 

 台湾南部での地震が有りましたが、ﾃﾚﾋﾞ放送で見

ると、崩壊したﾋﾞﾙの基礎のｾﾒﾝﾄの中に、ﾍﾟﾝｷの空

き缶直接つかう、ﾘｻｲｸﾙ、ｾﾒﾝﾄを少なくする、酷い

手抜き工事でした。職業奉仕の心がない企業が施工

し、途中で倒産したそうです、職業人としてのﾓﾗﾙ

のない非常に驚くことです。以前に、日本広告機構

の CM で、棄てればｺﾞﾐ、分別すれば資源、皆様と

考える一日としたいと思います。 

本日は、宜しくお願いいたします。 

                            

職業奉仕委員長       室伏秀樹 

 昨年 5 月 19 日の例会で、石坂知子専務より卓話

をしていただいた。 

「脱産廃業から環境企業への大転換」というテーマ

でした。 

9月 1日に下見を行い、なんと私の誕生日、2月 9

日(火)に実施を決定した。 

とにかく見学者が殺到し半年後しか予約ができ

ませんでした。 

参加者は元会員夫人 2 名を含み 32 名の参加とな

った。 

建設産廃・コンクリート産廃を処理している。

1999 年の所沢ダイオキシン騒動がテレビ朝日の誤

報で非難ごうごうとなり、産廃焼却から破砕分別に

転換し、現在では再資源化率 95%を誇っている。 

また三富自然の保全に努め、「三富今昔村」「三富

今昔語りべ館」「くぬぎの森鎮守神」「三富今昔村よ

り道の駅」等を運営している。 

三富語りべ館で懇親会を各種地ビールやワイ

ン・リキュール各種、地の食材のオードブルで盛り

上がった。 

その余勢をかって市内に繰り出し，２次会、３次

会で大盛り上がりだった。 

ちょっと頭痛気味だ!!!! 

■出席報告 

月 日 2/9 

会員数 33 

出席者 33 

出席率 100％ 

前回修正 91.1％ 

 

新井 正義 

石井 秀夫 

 

石井 實 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

3/1 クラブ協議会 

3/8 「株式相場の見通し」 

松尾 秀紀様（所沢 RC） 

3/15 所沢警察署 後藤様 

3/22 例会振替 地区大会 

  3 月会員誕生 

吉田 栄治 須澤 一男 

中村 茂 



 

 

          

今週の担当 

須澤 一男 


